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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ５年 ２月１４日 

午前・午後 ４時５０分    

議会名 令和  ５ 年 第  1 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番  澤田 裕之     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．幼児保育生活について 

(1)不適切な保育について 

 

 

 

 

 

 

 

(2)保育園等の安全対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3)保育所の使用済みおむつ

について 

 

 

 

① 令和 3年度に保育園等で市が確認した虐待に当

たる不適切な保育は何件ありましたか。 

②虐待などを市に通報する体制はありますか。 

③虐待などが確認されたときの対応はどのようなこ

とを行っていますか。 

④虐待などを予防する対策はどのようなことを行っ

ていますか。 

 

①令和 4年 12月末において保育園等は何園あり、

通園バスは何台ありますか。 

②通園バスの置き去り対策はどのようなことを行っ

ていますか。 

③通園バスの置き去り防止の安全装置の設置費用を

補助する考えはありますか。 

④周辺の道路にキッズゾーンは設置されています

か。 

⑤防犯カメラは設置されていますか。 

⑥防犯訓練は実施されていますか。 

 

①保育所において使用済みおむつはどのように処理

されていますか。 

②使用済みおむつの処理費用を補助する考えはあり

ますか。 



 2 / 2 

 

 

２．上下水道事業について 

(1)水道事業の漏水対策につ

いて 

 

 

 

(2)デザインマンホールにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

(3)下水汚泥処理について 

 

 

①令和 3年度の水道管の漏水件数は何件あり、漏水

による影響はどのようなものがありますか。 

②今後の水道管の更新をどのように進めていきます

か。 

 

①令和 3年度末において、デザインマンホールは何

箇所あり、令和 3年度中に何箇所設置しました

か。 

②マンホール蓋に広告を掲載する考えはあります

か。 

③デザインマンホールの設置を推進していく考えは

ありますか。 

 

①下水汚泥はどのように処理されていますか。 

②下水汚泥の肥料化に取り組む考えはありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


